



**MARICARMEN
CORTÉS**

Desde el piso
de remates

milcarmencm@gmail.com
Twitter: @mcmaricarmen

S&P elevaría grado de inversión en 2014

Víctor Manuel Herrera, director general de Standard & Poor's en México considera que es muy viable la posibilidad no sólo de que la calificación de México recupere el nivel BBB más que tenía en 2008 antes de la crisis de 2009, sino incluso que se eleve el grado de inversión y que México ingrese al selecto club de países con calificación A.

La calificación se elevaría en 2014 o a fines de 2013, después de que se aprueben las reformas energética y fiscal que impulsarán el crecimiento de México.